

Un outil de communication clé, mais ignoré, négligé et même dénigré.

rendez-vous le samedi 6 juillet à 11H

rue du Progrès 33 à la Chaux-de-Fonds

Dans le sillage du succès, manifestement supérieur aux attentes, de la présence de l'esperanto dans notre espace d'exposition au dernier salon des inventions, et afin de pouvoir apprécier en connaissance de cause la richesse et les potentialités insoupçonnées du phénomène esperanto, nous organisons une visite (guidée par l'un des pionniers de l'esperanto en Suisse) du Centre de Documentation et d'Etude de la Langue Internationale.

Le CDELI fait partie de la bibliothèque de la ville de la Chaux-de-Fonds, ville dans laquelle on trouve également le centre culturel esperantiste (KCE).

Sous la direction de M. Claude Gacond (qui à l'époque du service des ondes courtes faisait avec sa femme les émissions de radio en esperanto) le CDELI a pu se développer, archiver l'historique du mouvement, organiser des cours, des examens ainsi que diverses rencontres et manifestations.

Nous vous convions donc à découvrir ce phénomène unique d'une culture qui s'est développée sans origine ethnique ni cadre étatique et sans soutien politique ou financier significatif, et ce malgré des propagandes insidieuses de dénigrement, téléguidées en sous-main par les lobbys des nations dominantes qui dans certains documents reconnaissent y voir une menace pour l'hégémonie de leurs langues nationales.

Donc, venez nombreux et inscrivez-vous par :
office@invention.ch ou au 079 87 45 +212

Gabriel Marchon